



# 地域安全ニュース

令和2年6月発行



「家族を守つTelの日」は家族を守る電話の日！  
日頃の連絡で、多くの人が詐欺を見破っています！

第12回



： 6月15日(月)「守つTelテーマ」

換気でウイルス撃退！  
注意喚起で特殊詐欺撃退！



特殊詐欺のアポ電が増加傾向！

今年に入り、特殊詐欺のアポ電の件数が、前年同期比を上回りました。

	総数	電話	その他
平成31年	852	593	259
令和2年	1001	634	367
前年比	+149	+41	+108

※暫定値



家庭内の人間関係でも風通しをよくして被害予防！

新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言は解除されましたが、ウイルスの脅威は引き続き、あなたの周りにも潜んでいます。

6月を迎える梅雨のうつとうしい時期になりますが、3密(密閉・密集・密接)を避けるため、風通しを良くして換気をこまめにすることが、感染予防に効果が高いと言われています。

特殊詐欺被害の多くは、固定電話に架かってくる犯人からの電話や、携帯電話へのメールの内容を信じて、誰にも相談しないことで被害に遭っています。

特殊詐欺被害の脅威から身を守るため、家庭内の人間関係も風通しを良くして、何でも話せる関係を構築していくことが特殊詐欺被害の防止にも効果的です。

自宅にいることが多い今こそ、なかなか会うことが出来ない家族には電話をし、同居している家族とも何でも話せる関係を築いて、特殊詐欺被害防止の注意喚起し、家族の絆で被害を防ぎましょう。

もし電話やメールを受けてしまったら、

- ☆ 警察官や金融機関を名乗っていても1回電話を切り、まず家族、警察に相談！
- ☆ 身に覚えのない未払い料金請求のメールは、書かれている電話番号に電話する前に、まず家族、警察に相談！



京都府警察本部 捜査第二課 特殊詐欺対策室  
代表電話 075-451-9111

